

Unicef elogia impacto positivo de bonos sociales en Bolivia



La Paz, 11 abr (RHC) La representante de Unicef en Bolivia, Sun-Ah Kim Suh, consideró que el pago de los bonos sociales Juancito Pinto y Juana Azurduy tienen un impacto positivo en los niños de este país.

Según declaraciones de la funcionaria del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) a la prensa local, gracias a esa iniciativa del presidente boliviano Evo Morales disminuyó la mortalidad infantil, además, las madres y sus bebés disponen de una mejor atención.

También destacó el incremento de la matrícula escolar en el país andino-amazónico, uno de los objetivos del bono Juancito Pinto.

La representante de Unicef en Bolivia realizó las declaraciones luego de firmar un convenio con la empresa estatal Mi Teleférico para la promoción y difusión de los derechos de los niños mediante el programa Niños con Altura.

El bono Juana Azurduy se entrega a las mujeres bolivianas desde la etapa de gestación hasta que el niño cumple dos años, por un monto total de mil 850 bolivianos (266 dólares).

Por su parte, el Juancito Pinto comenzó a distribuirse a fines de 2006 y está dirigido a estudiantes de nivel primario y secundario, busca incrementar la matrícula escolar, reducir la deserción, así como disminuir la transmisión intergeneracional de la pobreza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126762-unicef-elogia-impacto-positivo-de-bonos-sociales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba